

LANDESGARTENSCHAU 2012

» Ein grüner Pavillon, der sich zum Himmel hin öffnet und bis zu 150 Menschen Platz bietet – die „Wachsende Kirche“, bestehend aus Linden-



Vertreter der evang., kath. und evang.-method. Kirche Nagold vor der „wachsenden Kirche“

Foto: Privat

bäumen und einem mit lebenden Weiden geflochtenen Zaun, ist aus christlicher Sicht das Herzstück der Landesgartenschau in Nagold 2012. Sie ist ein Gemeinschaftswerk der evangelischen, katholischen und evangelisch-methodistischen Kirchen. Das Unikat hat einen Durchmesser von 22 Metern und trägt die Handschrift des Gartenschau-Planers und Landschaftsarchitekten Prof. Jörg Stötzer aus Stuttgart. In diesem geistlichen Wahrzeichen kann man sich während der Landesgartenschau (27. April bis 7. Oktober 2012) zu Gebet, Andacht und Gespräch treffen. Aber auch danach bleibt die „Wachsende Kirche“ erhalten.